



VOLUNTARIOS LIMPIAN PLAYA LOS PAVOS Y REFUERZAN CONCIENCIA AMBIENTAL

Barranco, 9 de abril. Un total de 45 voluntarios se reunieron en la playa Los Pavos para participar en una jornada de limpieza, promoviendo la conciencia ambiental y el cuidado del litoral.

A la actividad se sumaron miembros de la ONG Perú Te Quiero Limpio, liderada por Ze Pando, fortaleciendo el impacto de esta iniciativa ciudadana.

Durante la jornada se recolectaron diversos residuos sólidos como plásticos, botellas, envoltorios y colillas de cigarro, dejando la playa visiblemente más limpia.

Como parte educativa de la actividad, Michael Armutt, responsable del programa EDUCCA, ofreció una charla sobre el impacto de los residuos en el ambiente.

Se explicó, por ejemplo, que una bolsa de plástico puede tardar hasta 200 años en degradarse, mientras que una botella de vidrio puede permanecer en el planeta por miles de años si no se recicla adecuadamente.

“La idea es no solo limpiar, sino también reflexionar sobre el daño que le hacemos al planeta con nuestros hábitos de consumo y descarte”, comentó uno de los voluntarios.

Al cierre de la jornada, se entregaron plantitas como reconocimiento a los voluntarios más comprometidos, incentivando el vínculo con la naturaleza y la continuidad de prácticas sostenibles.

Esta acción forma parte de un esfuerzo conjunto entre la comunidad y las autoridades locales para promover el voluntariado ambiental y fortalecer la responsabilidad ciudadana en la conservación de nuestros espacios públicos y naturales.

